

Cuba condamne l'attentat contre le siège vénézuélien en Bolivie



La Havane, 27 jan (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a condamné aujourd'hui l'attentat contre la résidence vénézuélienne à La Paz, en Bolivie.

Dans son profil sur le réseau social X, le chef de la diplomatie de cette nation antillaise a exhorté la communauté internationale à répudier ce « nouvel et lâche acte terroriste » contre les diplomates vénézuéliens.

Des inconnus ont tiré plusieurs coups de feu sur l'ambassade du Venezuela à La Paz dimanche matin, endommageant certains éléments de la façade.

Le ministre des Affaires étrangères, Yván Gil, a remercié le gouvernement de l'État plurinational de Bolivie pour sa rapidité d'action, qui a déployé une opération visant à retrouver les responsables de l'attaque (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/375178-cuba-condamne-lattentat-contre-le-siege-venezuelien-en-bolivie>



Radio Habana Cuba